

# Energiespar-Kongress in Solingen

Es geht ein starkes Signal von Solingen aus: Dort treffen sich Fachleute zum ersten deutschen Renovation-Wave-Energiespar-Kongress am 26. August. Expertinnen und Experten machen dafür eine Bestandsaufnahme der Green-Deal-Pläne der EU und stellen innovative Technologien vor, mit denen sich die ambitionierten Ziele tatsächlich erreichen lassen sollen. Der Fachkongress bringt Architektinnen und Architekten, Handwerkerinnen und Handwerker sowie Immobilienunternehmen und Genossenschaften mit Fachleuten zusammen.

Mit der Renovation-Wave-Strategie will die EU-Kommission die Schlagzahl an energetischen Sanierungen in den nächsten Jahren verdoppeln – und gleichzeitig die Wohnqualität verbessern sowie Arbeitsplätze schaffen. Mit welchen Technologien ist das effizient und bezahlbar umsetzbar?

Diese Frage will der erste deutsche Renovation-Wave-Energiespar-Kongress in der Solinger Klingenhalle beantworten. Zu den Rednern gehören unter anderen Prof. Dr. Dr. Hans Joachim Schellnhuber (em. Direktor des Potsdam-Instituts für Klimafolgenforschung), Prof. Dr. Michael Braungart (Nachhaltigkeitspionier, Miterfinder des Cradle-to-Cradle-Prinzips), Manfred Josef Hampel (Institut für Nachhaltigkeit Österreich), Franz Alt (Journalist, Buchautor), Prof. Uwe Meiendresch (Vorsitzender Richter am Landgericht Aachen, Experte im Bereich Bau- und Mietrecht).



Alle Informationen sowie die Möglichkeit zum Kauf von Tickets zwischen 99 und 199 Euro finden Sie online unter <https://renovation-wave.de/>